



## Regierungsratsbeschluss vom 21. Juni 2016

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds, Antrag für Kinofilmprojekte:  
"Paradise War - Die Bruno Manser Story"

---

P160970

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma A Film Company GmbH für das Spielfilmprojekt „Paradise War – Die Bruno Manser Story“ von Niklaus Hilber (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von Fr. 254'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat der Produktionsfirma A Film Company GmbH für das Spielfilmprojekt „Paradise War – Die Bruno Manser Story“ von Niklaus Hilber (Regie) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 254'000 Franken bewilligt. Beim Filmprojekt „Paradise War – Die Bruno Manser Story“ handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der wettbewerbsorientierten Ausschreibung für Kinofilmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert. „Paradise-War – die Bruno Manser Story“ erzählt die Geschichte des Basler Aktivisten Bruno Manser, der 1984 auf der Suche nach einer Lebenserfahrung fern moderner Zivilisationen von Basel in den malayischen Dschungel auf Borneo reist. Dort trifft er auf das nomadisch lebende Volk der Penan, die er im Kampf gegen die Abholzung der Tropenwälder unterstützt. 1999 verschwand Manser auf bis heute ungeklärte Weise im Dschungel.

